



**Mountainbiker
strampeln rund
um Neckarsulm**

Foto: privat

Nachdem der Mountainbike-Marathon im vergangenen Jahr wegen Sturmschäden ausfallen musste, empfängt der RC Pfeil Neckarsulm die Sportler an diesem Sonntag ab 10 Uhr noch motivierter. Die abwechslungsreiche Strecke führt zu 90 Prozent durch bewaldetes Gebiet und bietet alles, was ein Bikerherz höher schlagen lässt. Startberechtigt sind alle Biker ab Jahrgang 2002. Gewertet wird getrennt nach Damen und Herren in verschiedenen Altersklassen. Für Lizenzfahrer gibt es separate Wertungen. Anmelde-schluss ist am Sonntag um 9 Uhr. (eo)